

COORDINACIÓN DEMOCRÁTICA PIDE LA LIBERTAD DE GARCÍA TREVIJANO

EL PAÍS. 27 MAY 1976

Con ocasión de la puesta en libertad de los señores Camacho, Dorronsoro y Aguado y el mantenimiento en prisión de Antonio García-Trevijano, procesados todos ellos por un supuesto delito de atentar a la seguridad del Estado y detenidos a raíz de la constitución del organismo unitario de oposición, Coordinación Democrática, diversos grupos y personas han hecho públicos comunicados solicitando la libertad del señor García-Trevijano. Coordinación Democrática dice en su comunicado que estos hechos «ponen en evidencia el afán discriminatorio del Gobierno» y denuncia lo que denomina «intentos del Gobierno de dividir al organismo unitario de oposición» para finalizar solicitando la inmediata libertad del abogado y la de todos los presos políticos.

También el grupo Independiente que preside García-Trevijano ha hecho público un comunicado en el que pide a los procesados que presenten la querrela que tienen anunciada, contra el ministro de la Gobernación y contra el juez de Orden Público.

Por otra parte el ex ministro de Educación y Ciencia, Julio Rodríguez, ha remitido un telegrama al presidente del Gobierno para pedir la libertad del abogado Antonio Garcia-Trevijano.

El texto del telegrama enviado a Carlos Arias dice: «Como granadino y amigo de infancia, abogado García-Trevijano, pido al Gobierno que VE preside, puesta en libertad señor Trevijano, recluso en Carabanchel por razones políticas y retenido en dicha prisión después de poner en libertad provisional otros detenidos por igual causa.